Pressestelle, Montag, 6. April 2009



Am 23. April 2009 ist Girls Day

Handwerk, Technik, Informationstechnologie - nach wie vor sind es wenig Mädchen, die sich für diese Berufsfelder entscheiden. Um das Spektrum möglicher Berufe für junge Frauen zu erweitern, gibt es am 23. April 2008 wieder deutschlandweit den "Girls' Day": Dieser Mädchen-Zukunftstag vermittelt Schülerinnen einen Einblick in technische und techniknahe Berufsfelder und Studiengänge, die von Mädchen eher selten in Betracht gezogen werden.

Auch in Mühlheim sind Mädchen ab Klasse 5 aufgerufen, die Chance zu nutzen und hineinzuschnuppern in Betriebe, Unternehmen, Hochschulen und öffentliche Einrichtungen mit technischer und naturwissenschaftlicher Ausrichtung. Mühlheims Frauenbeauftragte Doris Globig und Susanna Northmann von der städtischen Jugendpflege rufen alle Mädchen und Eltern auf, diesen Tag nicht ungenutzt verstreichen zu lassen, sondern ihn als Orientierungs- und Kennenlerntag zu nutzen: "Alle notwendigen Informationen finden sich im Internet unter www.girls-day.de", erläutert Doris Globig.

Ein ganz besonderer Appell geht an die Mühlheimer Unternehmen und Betriebe, Praktikumsplätze für den Girls' Day zur Verfügung zu stellen: "Die Stadtverwaltung geht hier mit gutem Beispiel voran", so Doris Globig. "Wir stellen mehrere Plätze im Fachbereich Bauen und Liegenschaften sowie im Sachgebiet Informationstechnologie zur Verfügung."

Unternehmen, die beim Girls' Day mitmachen wollen, sowie Interessentinnen für Praktikumsplätze im Rathaus können sich an Doris Globig - Tel. 06108 601 105, <u>d.globig@stadt-muehlheim.de</u> - wenden.